

BROADCAST

Kapolresta Mataram Cek Kesiapan Logistik Pilkada 2024 Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.BROADCAST.CO.ID

Oct 23, 2024 - 15:56



Mataram NTB - Kapolresta Mataram didampingi segenap PJU Polresta Mataram melakukan pengecekan Gudang Logistik Pemilukada 2024 di Kantor KPU Kota Mataram, di Jl. Lingkar Selatan kota Mataram, Rabu (23/10/2024).

Pengecekan tersebut untuk melihat secara langsung persiapan sejumlah logistik Pemilu baik untuk Pemilukada NTB maupun Pemilukada Kota Mataram.

Saat dikonfirmasi terkait Kunjungan tersebut, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., mengatakan kunjungan ke Kantor dan Gudang Logistik KPU Kota Mataram dalam rangka mengecek persiapan penyelenggara Pemilukada serentak kota Mataram terutama kesiapan logistik hingga saat ini.

Dari hasil pengecekan, ada beberapa Logistik yang sudah datang dan lengkap, namun masih ada pula yang sedang dalam proses pengiriman.

Beberapa logistik yang sudah datang di Gudang KPU kota Mataram dan dinyatakan lengkap adalah Kotak suara, Bilik suara, Surat Sura Pilwali dan surat suara Pilgub.

“Jumlah surat suara untuk Pilwali yang ada sebanyak 328.896 dengan cadangan 2.000. sementara surat suara Pilgub sebanyak 328.896 dan cadangan 2.000. Jadi Surat suara baik Pilgub maupun Pilwali serta Kotak dan bilik suara sudah lengkap,” jelasnya.

Sementara beberapa logistik yang belum datang dan masih dalam proses pengiriman adalah Alat Bantu Tuna Netra (ABT), kemudian Formulir model C hasil salinan (A4), Formulir model S hasil pleno serta Plasti ukurang besar, sedang dan kecil serta ziplonk.

“Kita tentu berharap semua logistik yang masih dalam proses akan segera datang dalam waktu yang tepat. Kita berharap seluruh proses persiapan yang dilakukan penyelenggara akan berjalan lancar,” tutupnya.

Selain Kapolresta Mataram dan segenap PJU Polresta Mataram, dalam pengecekan logistik tersebut dihadiri puluhan oleh pihak KPU kota Mataram diantaranya Kasubag Teknis, Kasubag SDM, serta Kasubag Keuangan umum dan logistik.(Adb)